

La mise en place d'un Contrat Local de Santé (CLS) a été impulsée en 2023 et validée par le Conseil communautaire. Il répond aux enjeux du projet de territoire de la CC Forez-Est, adopté en 2019. Il a pour but de favoriser l'interconnaissance des acteurs et de créer une dynamique territoriale autour de la santé (Information, prévention, sensibilisation).

Il doit être validé, présidé et soutenu financièrement par l'Agence Régionale de Santé et répondre aux objectifs figurant dans le projet régional de santé Auvergne Rhône Alpes. Il est pluriannuel et sera signé pour une durée de 5 ans : 2024/2029.

« Le contrat local de santé (CLS) est un outil porté conjointement par l'Agence Régionale de Santé et une collectivité territoriale pour réduire les inégalités territoriales et sociales de santé. Il est l'expression des dynamiques locales partagées entre acteurs et partenaires sur le terrain pour mettre en œuvre des actions, au plus près des populations. »

Il vient en soutien aux différentes compétences communautaires : transport, habitat, environnement, développement économique et emploi, gestion de la piscine, crèches; En effet, celles-ci permettent déjà d'agir en faveur de la santé des habitants et de façon adaptée aux spécificités du territoire.

C'est ainsi que cinq axes de travail ont été définis :

- 1. Bien vieillir**
- 2. Favoriser l'accès aux soins des plus vulnérables**
- 3. Promotion et éducation à la santé des jeunes publics**
- 4. Santé mentale**
- 5. Santé Environnement**

La signature du Contrat Local de Santé de Forez Est se fera le mercredi 9 octobre 2024, à 17h à l'occasion du forum de la santé, organisé par la CC Forez-Est, à l'hippodrome de Feurs.

Ce sera l'aboutissement d'un peu plus d'un an de travail partenarial avec nos différents signataires et le début du déploiement de notre plan d'actions 2024/2029.

Nos signataires :

- L'Agence Régionale de Santé
- Le Centre Hospitalier du Forez
- La Caisse Primaire d'Assurance Maladie
- La Communauté Professionnelle Territoriale de Santé de Forez Est

- La Mutuelle Sociale Agricole
- La Direction Départementale de l'Emploi, du Travail et des Solidarités
- La Sous-Préfecture

FORUM DE LA SANTÉ

Cette 1^{ère} édition a pour but de faire découvrir des professionnels de santé, associations ou institutions. Il est organisé en parallèle des Semaines d'Information de la Santé Mentale qui a pour thème : « Tous en mouvement pour ma santé mentale »

Cet événement mettra ainsi l'accent sur le sport et ses bénéfices pour la santé. Des ateliers inciteront les habitants à bouger ensemble et à les sensibiliser pour adopter des habitudes de vie saine.

Il est organisé et coordonné par la CC Forez-Est pour répondre à une demande des acteurs et des habitants du territoire. En effet, il est apparu lors du diagnostic santé, une méconnaissance de l'offre de soins disponible et des actions de prévention mises en place.

Rendez-vous mercredi 9 octobre 2024
de 9h à 18h, à l'hippodrome de Feurs
Tout public, entrée gratuite.

De nombreuses activités seront proposées : Conférences, ateliers Bien-être, concours de dessins pour les enfants, sensibilisation aux gestes qui sauvent, prévention du cancer du sein, prévention des addictions, Défi Marche sur la piste de l'hippodrome, atelier bien manger....

Ce seront près de 55 intervenants présents pour répondre à vos questions.

Les différents services du CH FOREZ, La clinique du Clos Montaigne, Alma Santé, ADHAMA, UNAFAM, CPAM, MSA, CPTS, IREPS, Jeune et Rose, Ligue contre le Cancer, Comité 360, CDOS, Boules Lyonnaise, Aide à la personne, CJC Rimbaud, Maison Loire Autonomie, GEM, UDAF, DAC Loire.....

PARTENAIRES



CONTACT

Marjorie Mercier
Chargée de mission santé
04 77 28 29 34
m.mercier@forez-est.fr

Pauline Pelletier
Directrice de la communication
07 71 91 72 00
p.pelletier@forez-est.fr

FOREZ-EST
communauté
de communes

